



Ingenieros busca romper hoy la racha de Deusto

BILBAO – La regata que enfrenta a la Escuela de Ingenieros y a la Universidad de Deusto se celebra hoy, a partir de las 18.30 horas. Serán 7.408 metros y la salida se situará a la altura de Erandio, para llegar a la tradicional meta instalada poco antes del puente del Ayuntamiento de Bilbao. Los *tuercalaris* tratarán de romper la racha vigente de los de Deusto, que tras hacerse con la victoria en 2015 por descalificación de la embarcación rival, en 2016 dieron un golpe en la mesa al lograr su segundo triunfo consecutivo y pulverizar el récord de la regata.

Año tras año, el nivel de las tripulaciones ha ido subiendo y ya no es extraño ver a componentes de equipos que han bogado durante la temporada en las mejores competiciones de remo del Cantábrico. El nivel deportivo es alto y en esta edición se vuelve a presentar otra regata muy competida y sin un ganador claro. Ingenieros contará con la ventaja de elegir la calle y Deusto deberá recomponerse rápidamente para conseguir la delantera antes de la curva de Elorrieta, el punto clave de la competición. – J. V. L.